
平成２７年舞鶴市議会意見交換会の概要 

 

 舞鶴市議会では、様々な分野の情報や課題を共有することにより、舞鶴市議会及

び議員の政策提案機能の強化・拡大を図るとともに、議会活動を広報する機会とす

るため、意見交換会を実施しました。 

 各常任委員会の委員を構成メンバーとする班に分かれ、所管する分野のテーマを

設定して、市内で組織的に活動している団体と意見を交換しました。 

 各班のテーマ及び相手方の団体等は、下記のとおりです。 

 意見交換会の結果は、舞鶴市議会として共有し、議会活動を通して市政に反映し

てまいります。 

 

＜総務文教班＞ 

開 催 日 時 平成２７年１０月１１日（日）１３：３０～１６：００ 

開 催 場 所 舞鶴市役所本館４階 議員協議会室 

テ ー マ 中学校生活に思うこと 

対 象 団 体 舞鶴市立青葉中学校、同白糸中学校、同和田中学校、 

同城南中学校、同城北中学校、同若浦中学校、同加佐中学校 

（以上７中学校からの生徒代表各 2 名、計 14 名） 

参 加 人 数 １４ 名 傍聴者数 １５ 名 

出 席 議 員 高橋秀策 後野和史 肝付隆治 小谷繁雄 

水嶋一明 福村暉史 松岡茂長  

概  要 

 

 議長のあいさつに続き、座長から「議会報告」として『身近

な地域の政治』の資料に基づき議会の役割を説明。各生徒の自

己紹介（学校名・学年・氏名・部活名・好きな教科・今頑張っ

ていること）、各議員の自己紹介（会派名・氏名・出身中学校）

を行った後、3 つのテーマに沿って参加者からの意見、議員から

の質疑・応答などをまじえ意見交換を行った。終了後、議場を

見学し、議場の説明と模擬議会（ふるさと舞鶴、大好き舞鶴決

議）を行った。 

 

 

 



＜民生環境班＞ 

開 催 日 時 平成２７年１０月１５日（木） 午前１０時～１２時 

開 催 場 所 舞鶴市役所 本館４階 議員協議会室 

テ ー マ 介護保険制度と介護人材の確保について 

対 象 団 体 舞鶴市内介護老人福祉施設施設長会 

参 加 人 数  ７名 傍聴者数  ８名 

出 席 議 員 和佐谷寛 亀井敏郎 伊藤清美 小杉悦子 

杉島久敏 鯛 慶一   

概  要 

 

 議長と西村龍二施設長代表の挨拶に続き、出席議員の自己紹

介、9 月定例会の報告、各施設長の自己紹介を兼ねた施設概要

を説明して頂いた後、「介護保険制度と介護人材の確保につい

て」をテーマとし、質疑応答、意見交換を行う。市内介護老人

福祉施設から、冨田公教真愛の家寿荘施設長、大橋裕子やすら

ぎ苑施設長、西村龍二安寿苑施設長、中川敦夫グリーンプラザ

博愛苑施設長、小林聖明グリーンパーク愛宕施設長、淡路由紀

子グレイスヴィルまいづる施設長、上野由香子ライフ・ステー

ジ舞夢施設長の７施設長に御出席いただいた。 

 

＜建設班＞ 

開 催 日 時 平成２７年１０月２６日（月）午後３時～午後５時 

開 催 場 所 舞鶴市役所 本館４階 議員協議会室 

テ ー マ 空き家対策について 

対 象 団 体 舞鶴自治連・区長連協議会 

参 加 人 数     ２０ 名 傍聴者数    ６ 名 

出 席 議 員 上羽和幸 岸田圭一郎 尾関善之 林 三弘 

西村正之 今西克己 石束悦子  

概  要 

 

 議長の挨拶、倉橋自治連会長、上羽座長の挨拶のあと、出席

者の自己紹介に続き、尾関議員から９月定例会について報告。

上羽座長の空き家対策における意見交換会の趣旨説明を行い、

その後空き家対策に対する意見交換を行った。 

 

 

 



＜経済消防班＞ 

開 催 日 時 平成２７年１０月２７日（火）１３：５０～１５：５０ 

開 催 場 所 舞鶴市役所本館４階 議員協議会室 

テ ー マ 有害鳥獣について 

対 象 団 体 舞鶴市森林組合、京都丹の国農業協同組合、舞鶴東支部猟友会、 

舞鶴西支部猟友会、加佐支部猟友会、農受託若い衆でやろうかい、 

池内作業受託合同会社、認定農業者、舞鶴市農業委員会 

参 加 人 数 ９ 名 傍 聴 者 数 ９ 名 

出 席 議 員 谷川 眞司 伊田 悦子 井上 孝空 上野 修身 

眞下 隆史 松田 弘幸 山本 治兵衛  

概  要  議長のあいさつ、出席議員の自己紹介に続き、座長から本年９月

定例会に至るまでの「有害鳥獣問題」に対する議会での取り組みに

ついて報告した後、各団体から現状等の報告をいただいた上で、質

疑応答を通して意見交換をした。 

 

 


